

hari ini

Aiptu Heru Setiawan Sambangi dan Dialogis Dengan Pekerja Bangunan

KARAWANG - KARAWANG.HARIINI.CO.ID

Jun 28, 2024 - 20:57



Polres Karawang - Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat, Sesuai dengan arahan dari Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K., M.Si dan Kapolsek Jatisari Kompol H. Bambang Sumitro, S.H., M.M., CHRA melalui Aiptu Heru Setiawan, Bhabinkamtibmas Polsek Jatisari Polres Karawang, melaksanakan kegiatan sambang dan dialogis di Desa

Barugbug, Kecamatan Jatisari, Kabupaten Karawang, pada Jumat (28/06/2024). Kegiatan ini dilakukan khususnya terhadap warga yang sedang bekerja sebagai tukang bangunan.

Bhabinkamtibmas memiliki peran penting sebagai jembatan antara kepolisian dan masyarakat. Melalui kegiatan sambang dan dialogis, Aiptu Heru Setiawan berkesempatan berinteraksi langsung dengan pekerja bangunan, menjalin komunikasi yang lebih dekat, dan mendengarkan segala permasalahan atau keluhan yang mungkin ada di tengah masyarakat.

“Kami berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat, termasuk kepada rekan-rekan pekerja bangunan yang sedang berkontribusi di Desa Barugbug, Kegiatan sambang dan dialogis ini juga menjadi ajang untuk memahami kebutuhan dan situasi di lapangan,” kata Aiptu Heru

Dalam dialogis tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, termasuk informasi terkait pencegahan kejahatan dan langkah-langkah keselamatan di lingkungan kerja. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk turut serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka.

“Kami tidak hanya hadir saat ada permasalahan, tapi juga sebagai mitra masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Mari bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama,” tambah Aiptu. Heru

Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat, terutama di lokasi pekerjaan seperti ini, diharapkan dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik antara kepolisian dan warga. Upaya ini merupakan bagian dari strategi polisi dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif dan mendekatkan diri dengan masyarakat di wilayah binaannya.

Polres Karawang_AKBP Wirdhanto Hadicaksono